

24.08.2012 - 08:30 Uhr

La réouverture du Migros Museum für Gegenwartskunst est reportée

Zürich (ots) -

Le Migros Museum für Gegenwartskunst totalement rénové et agrandi ne peut pas être inauguré le 31 août 2012 comme prévu. La réouverture n'aura lieu qu'après l'aménagement définitif de tous ses espaces. La nouvelle date d'inauguration sera communiquée en temps utile. En principe, malgré le retard pris dans les travaux, le musée maintiendra son programme artistique et réalisera les expositions annoncées.

En juin 2012, le Migros Museum für Gegenwartskunst totalement rénové et agrandi ouvrait provisoirement ses portes pour une semaine de préfiguration pendant l'Art Basel, afin d'offrir un premier regard sur ses nouveaux espaces à un public international féru d'art. Il était prévu de rouvrir les espaces au public lors d'une fête d'inauguration le 31 août 2012, après l'achèvement des travaux dans les locaux loués. La réouverture ne pourra effectivement avoir lieu qu'après l'aménagement définitif de tous les espaces du musée. La nouvelle date d'inauguration sera communiquée en temps utile. En principe, malgré le retard pris dans les travaux, le musée maintiendra son programme artistique et réalisera les expositions individuelles de Ragnar Kjartansson et de Stephen G. Rhodes, ainsi que la présentation des collections en plusieurs parties sur le thème de la sculpture. Les dates correspondantes seront publiées en même temps que celle de l'inauguration.

Le Migros Museum für Gegenwartskunst ne participera pas à l'ouverture de la saison à l'Espace Löwenbräukunst (le 31 août 2012) ni à la Lange Nacht der Museen (le 1er septembre 2012).

Depuis 1996, l'Espace Löwenbräukunst est la première adresse de l'art international et contemporain à Zurich. Au cours des deux dernières années, il a été totalement rénové et agrandi. Le projet de construction intègre des éléments d'architecture urbaine dans la rénovation. Les nouveaux espaces alloués au Migros Museum für Gegenwartskunst lui ouvrent des perspectives prometteuses en matière de présentation. Il dispose désormais de deux niveaux d'exposition d'une superficie d'environ 1300 m2. Le musée s'affirme comme un lieu de rencontre attrayant et dynamique pour la création artistique contemporaine. L'extension du programme de médiation et de l'offre culturelle y contribuera également.

MIGROS MUSEUM FÜR GEGENWARTSKUNST LIMMATSTRASSE 270 POSTFACH 1766 CH-8005 ZÜRICH

MIGROSMUSEUM.CH POUR-CENT-CULTUREL-MIGROS.CH

Contact:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. +41 44 277 20 79, barbara.salm@mqb.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100723611 abgerufen werden.